

災害情報の収集方法

たけし君が市役所のおじさんに聞いてみた。



たけし君

雨の多い時期になったし、これから台風もやってくるけど、市役所からはどうやって災害に関する情報をみんなに伝えているの？

市役所は災害が発生しそうになった時に、防災無線や防災メール・広報車を使ってみんなに避難に関する情報を発信してるんだよ。



でもたけし君！市役所から避難情報が出た時にすぐに避難できるように、自分でテレビやラジオの天気予報とかで情報を得ることが大切なんだよ！もし市役所から避難の情報が出ていなくても、危ないと感じたら自分で動いて避難をしないといけないよ！



僕の家は防災無線が聞こえにくいんだけど、どうしたらいいの？



防災行政無線はみんなに情報を伝える方法の一つで、他にも防災メールや無料の電話サービスもあるんだよ。雨の音で防災無線の音は聞こえにくくなるから、携帯のメールでも伝えてるんだよ。



oh! たけし！私はもう登録してるわよ。



なるほど！僕もすぐに防災メールに登録をしよう！
そうだ！おばあちゃんの携帯電話にも登録してあげよっと！



それはとても良いことだね！災害から命を守るためにには家族やご近所で助け合うことがとても大切なことなんだ！たけし君が重要だと思った情報はみんなに教えてあげよう。



じゃー私はとなりのおばあちゃんの携帯電話に登録してあげてくるわ！



僕もこれからは防災無線以外に情報を知る方法があることを、学校のみんなに教えてあげよっと！
大竹市のみんなに知ってもらえるといいな。

問い合わせ 防災行政無線電話サービス ☎0120-590-131